



IDSN HA TOMADO MÁS DE 1.400 MUESTRAS PARA DETECTAR POSIBLES CASOS DE **COVID-19, DURANTE LA ESTRATEGIA PRASS EN 5 MUNICIPIOS**

Como una gestión exitosa, con el liderazgo de la Gobernación de Nariño, las alcaldías municipales, alianzas con las EPS y ESE de los municipios de: Puerres, Guaitarilla, San Pablo, Tablón de Gómez y Barbacoas, calificó la directora del Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN), Diana Paola Rosero Zambrano, la aplicación de la Estrategia PRASS (Pruebas de Rastreo, Aislamiento Selectivo Sostenible), en las cuales las tomas de muestras ya llegan a más de 1.400 en las áreas rurales y urbanas de estos municipios.

A pesar de que las jornadas son focalizadas y de gran importancia para las subregiones, la directora del IDSN invitó a los alcaldes, gerentes de Empresas Sociales del Estado y a los responsables de las Direcciones Locales de Salud, a fortalecer la lucha contra el Covid-19, con la socialización y aplicación de estrategias de prevención, especialmente en la temporadas de Halloween, Navidad y fin de año. Para el efecto, recordó los términos de la Resolución No. 306 del 20 de octubre de 2020, en los que se sugiere adoptar medidas como los toque de queda y otras restricciones, dado el incremento en el número de casos de contagio que se sigue presentando en el departamento de Nariño.

Para el IDSN resulta trascendental el papel que se cumplió en los municipios antes mencionados con la implementación de la Estrategia Prass, con los siguientes resultados: En el municipio de Puerres se logró la toma de 400 muestras, fruto de la visita a las zonas rural y urbana de esa localidad. Para el caso del municipio de Guaitarilla, el ejercicio dejó un total de 350 muestras en las que se aplicó pruebas PCR de las cuales, en máximo 72 horas, se obtuvo su resultado. En el municipio de San Pablo el número de muestras tomadas por los equipos ERI (Equipos de Reacción Inmediata) del IDSN, más las EPS y la alianza con Ilios Group, superó las 300.

Boletín de Prensa N° 80 Continuación



La cuarta localidad visitada, en el nororiente del departamento fue el municipio de **Tablón de Gómez**, en donde se alcanzó una cobertura de 231 pruebas, incluyendo el corregimiento de Las Mesas. Con las pruebas tomadas en el municipio de Barbacoas, la Estrategia PRASS ha llegado a superar las 1.400 muestras en los 5 municipios hasta ahora visitados

IDSN presente con Estrategia PRASS en Barbacoas

La quinta visita corresponde al municipio de **Barbacoas.** El informe de los profesionales del IDSN indica un balance positivo con la aplicación de un total de cerca de 150 pruebas, con la participación de entidades como la EPS Emssanar, la ESE – Hospital San Antonio, Asmet- Salud y laboratorios del Valle del Cauca, que contribuyeron en la obtención de los resultados de las pruebas, tanto PCR como antígenos aplicadas, exclusivamente en el área urbana del municipio de Barbacoas. Por su parte las pruebas aplicadas a la Población Pobre No Afiliada fueron enviadas directamente al laboratorio de Salud Pública del IDSN para su posterior entrega de resultados.

OFICINA DE COMUNICACIONES IDSN#LaCuraSoyYO
#IDSNEstáContigo
www.facebook.com/idsnpage www.idsn.gov.co

